

市民の皆様へ

安倍総理は「緊急事態宣言」の対象地域を全国に拡大することを宣言されました。

本市においては、これまでも市民の皆様のご理解ご協力をいただきながら、小中学校の臨時休業や官民のイベント自粛など感染防止に努め、現在、本市での感染者は発生しておりません。

このような状況に加えて、4月10日には奄美大島5市町村長や関係団体との「共同メッセージ」を発出し、来島される皆様に対しましても、感染防止対策へのご協力をお願いを申し上げてきたところでございます。

今回の対象地域拡大により、なお一層、全国民が危機感を強く持ち、目に見えないウイルスに立ち向かっていくべき重要な局面を迎えております。

この困難な時期だからこそ、一人ひとりが正しい情報をもとに落ち着いて行動することが、ご自身の健康と命を守り、ひいてはご家族やご友人などを含めた市民の命を守る事につながります。

市民の皆様におかれましては、手洗いや咳エチケット、『3密』を避けることを徹底していただくとともに、検温などの体調管理に、これまで以上に取組んでいただきますようご協力をお願いいたします。

また、今回の緊急事態宣言地域の拡大を受けた対応としまして、市民の皆様におかれましても、不要不急の外出、都道府県をまたがる移動を控えていただきますようお願いいたします。

そして、もう一つお願いがございます。それは、皆様の日常の行動意識を変える、いわゆる『行動変容』による心身両面への影響についてでございます。

感染への不安等を抱えておられる方も多いと思いますが、『3密』を伴わない運動として、例えば早朝のウォーキングをはじめ、一日一回は日の光をあびる、家から一歩でも出る、少しばかりの運動を行うなど、この状況下でも可能なりフレッシュを心がけ、改めて、ご自身の健康保持に取り組んでいただきたく存じます。結びに、このような厳しい状況の中、感染防止にご協力をいただいております、すべての市民の皆様、事業所や医療機関の皆様にご心からの感謝と敬意を表します。

令和2年4月17日

奄美市長 朝山 毅